



明るく、楽しく、そして心豊かに 仲間と共に大きな輪 天童東ロータリークラブ

国際J-列認証番号 1653 番

認証加盟店 1985年4月11日 第2800地区第3ブロック

例会日 毎週水曜 12時30分~13時30分 会場: 天童ホテル

2015~2016 会長 米野 幸治 幹事 斎藤 幸雄



地区目標
Rotary
ロータリーの縁を活かそう

通算例会 1467回
本年: 33回
例会日: 2016年3月2日
例会場: 天童ホテル
クラブ会報委員長 相馬勝博

司会 半澤 清彦 副SAA

会長挨拶 赤塚弘実 副会長 平成28年3月2日

皆さんこんにちは。本日、
米野会長が欠席ということで、
2回目の会長挨拶をさせていた
だきます。



始めに本日のゲストをご紹介
致します。陸上自衛隊第6師団、第20普通科連
隊長で、第7次南スーダン派遣施設隊長の一等陸
佐 西村修氏でいらっしゃいます。今日は、「南
スーダンにおける自衛隊の支援活動」のテーマで
卓話をいただきます。どうぞよろしくお願ひいた
します。

さて、今日の会長挨拶ですが、天童市の異業種
交流プラザについてご紹介したいと思います。この天童市異業種交流プラザとは、昭和63年に発
足し、平成15年度に設立され今年で12年目を迎
えます。目的としては、異業種の交流を通じて参
加企業等の持てる情報及び知識、又技術等の相互
活用を促すことにより参加企業の発展と、本市産
業の復興を図ることを目的としております。

我がクラブでは、米野会長を始め、村山与四郎
さん、工藤一夫さん、野川さんが入会しており、
36社が加盟しています。年に6回の例会を開催
し、市内外の企業訪問、又明治大学との交流とし
て社会連携講座を3回開催しております。

また、今年も明治大学への訪問を実施し、「ひ
っぱりうどん」を学生に振る舞い、山形の食文化
を伝えて参ります。地域産業の活性化と天童市の
産業振興を目的とする会であり、興味のある方は
ぜひ入会してみませんか。以上、会長挨拶と致し
ます。



今日の食事 職業宣言文朗読 ソング「奉仕の理想」

鎌倉景昭会員 原田正夫ソングリーダー



本日の卓話 担当 SAA 副SAA

「南スーダンに於ける自衛隊の支援活動」

講師 陸上自衛隊第6師団 第20普通科連隊長

第7次南スーダン派遣施設隊長

一等陸佐 西村 修 氏



紹介いただきました第20連隊長
の西村です。26年の11月から
昨年の6月までの間、東アフリカ
南スーダンの平和と安定、国造り
のため、首都ジュバを拠点に排水設備の整備や医療支
援、給水活動などの任務に当たりました。南スーダン
の気温は50度を超える時もありますが、湿度はかなり
低く10%を切るような状態のため、暑いがカラッとして
いるので何とか活動できました。私は26年の8
月に連隊長として赴任したのですが、11月に南ス
ーダンに派遣となったため、隊員の顔と名前が一致しな
い今までのスーダン行きとなりました。約350名の
隊員のうち250名が神町駐屯地、残りの100名は
秋田、福島、宮城、その他関東からの隊員もありま
した。このため、私の要望として、みんなで団結しチ
ームワークを発揮して頑張ろうと隊員にお願いしま
した。指揮官として心がけていたことの一つとして、毎
日7時半からの朝礼では、隊長としての考え方や南ス
ーダンにおける情勢等、隊員が不安を持たないよう
しっかり説明するようにしていました。また、毎日現場
に出て活動が順調か、問題点はないか、トラブルに巻
き込まれていないか、安全は確保されているか等現場
を回るようにしていました。私が一番大事にしていた
のは隊員部隊の安全確保です。

(次のページに続く)

幹事報告 斎藤 幸雄 幹事

1. 尾花沢RC創立50周年記念式典のご案内が届いております。

日時：平成28年5月22日（日）

12:30登録開始 13:30開会点鐘

場所：尾花沢市文化体育施設

2. 第六師団・神町駐屯地創立記念行事のご案内が届いております。

日時：平成28年4月14日

場所：神町駐屯地

3. 第280地区チャリティゴルコンペ開催のご案内が届いております。

日時：平成28年4月9日（土）

場所：山形ゴルフ俱楽部

4. 2016年3月ロータリーレートは、1ドル 116円です。



出席報告 土屋 政浩 委員長

本日会員51名（義務者50名）

出席者38名

・出席率76%



※前々回出席率を80.00%に修正いたします。

スマイル（平成28年3月2日例会）

新関彌一郎 米山奨学生卒業式に参加しました。4名の卒業です。

赤塚 弘実 西村連隊長本日はありがとうございます。

二度目の会長挨拶を練習させていただきます。

鞍掛 彰秀 赤塚副会長の会長代理挨拶にスマイル 2口

認知症家族のJR事故最高裁勝訴判決にスマイル

工藤 一夫 所用のため欠席し、申し訳ありません。西村連隊長卓話よろしくお願ひいたします。

瀬野 芳雄 太宰府天満宮、吉野ヶ里遺跡、軍艦島巡りに行ってきました。2口

鎌倉 景昭 いつもお世話様です。先月沖縄山形県の党慰靈祭にご奉仕してきました。楽しい3日間でした。

高橋 久雄 卓越技能士で知事賞頂きました。

村山 征彦 会員誕生日

後藤 重雄 奥様誕生日 結婚記念日 2口

伊藤 繁 3歳3才

斎藤 幸雄 西村一等陸佐、今日の卓話よろしくお願ひいたします。

緑 三郎 西村修連隊長には公務多忙の中当クラブの卓話を引き受けいただき感謝申し上げます。

高橋 英治 西村連隊長、南スーダンの卓話楽しみしております。翔山会会員より

水戸部秀一 西村修三さんの御講演に感謝して

野川 桂一 国家を歌いたくなりました。

南スーダンでは軍が絶大な権力を持つているため、軍の参謀総長のところに足をかよわせ、人間関係を構築し、何かあったときは支援してもらえるように良好な関係を維持するようにもしていました。

隊員の士気高揚施策としては、食堂に山形やいろんな県のポスターを貼り、さみしくなったら故郷を思い出せるようにしたり、つや姫を送ってもらってみんなで食べたりもしました。また、南スーダンは一年中暑くて季節感がないので、大晦日・ひな祭り・餅つき・鯉のぼりなど季節感を出すように心がけました。最後に私が感じたことは半年間の活動を振り返って、当たり前のことをちゃんとやることが一番大事だと改めて思いました。作業規律を守る、安全の確保、基本基礎をやることによって団結力が高まるのだと思いました。これらのことができるのは日本の自衛隊だけです。77か国の支援隊がありましたら、礼儀正しいばかりでなく一生懸命仕事をする日本隊は素晴らしい、何かあったら日本の自衛隊を見に行けとも言われていました。日本人は現地の人と同じ目線で物事を考えることができる、メイドインジャパンの製品にあこがれをもっている事など、これらが総合的に繋がり日本に対する好意になっているのだと思いました。

紹介：親睦・スマイル 古瀬 正勝 委員長

